
ATA 45  – 08.12.2020  –  Ordinária

Aos oito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às dezoito horas, após a
verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, Presidente, declarou
aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos Ratos.
Correspondências recebidas: Decreto 075/2020. Ofício 019/2020, oriundo da
Secretaria da Fazenda, em resposta ao ofício expedido 057/2020. Passou-se a
leitura e apreciação da Emenda aditiva 001 ao Projeto de Lei 033/2020. A Emenda
aditiva foi submetida à apreciação e discussão e não havendo manifestações, foi
colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da
Emenda modificativa 001 ao Projeto de Lei 033/2020. A Emenda modificativa foi
submetida à apreciação e discussão e não havendo manifestações, foi colocada
em votação e aprovada por 7x0. O vereador Renato disse que gostaria de fazer
uma indicação oral, para fins de que a Casa Legislativa conceda moção de
reconhecimento ao senhor Carlos Daniel, conhecido na cidade como Ratinho,
pelos serviços prestados na área da comunicação, no Estúdio Mix Esporte. A
indicação do vereador Renato foi colocada em votação e aprovada por 7x0.
Correspondências expedidas: Oficio 057/2020, encaminhado à Secretaria da
Fazenda. Passou-se a leitura da apresentação e registro da Chapa para concorrer
às eleições da Mesa Diretora para o exercício de 2021, protocolada sob o número
49925, em 08 de dezembro de 2020, com a seguinte composição: Presidente:
Maria Helena Menezes Silveira; Vice-Presidente: Dilson Lemos; 1º Secretário:
Jeslei Salines de Souza; 2º Secretário: Marco Antonio Correa Monteiro, tendo sido
registrado como apoio à chapa o vereador Osmar Carvalho Didoliche, conforme
consta no documento. Tribuna Popular: nada consta. Grande Expediente: nada
consta. Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão Preliminar: Projeto
de Lei Complementar 037/2020. Passou-se e a leitura e discussão preliminar do
Projeto de Lei 037/2020, tendo se manifestado o vereador Renato, o qual registrou
que se trata de um projeto de extrema importância, que está sendo enviado a esta
Casa no “apagar das luzes” para decidir algo que “mexe no bolso dos
contribuintes” e por esse motivo se sente inseguro em aprovar este projeto nestas
condições. Disse que as taxas de coleta de lixo estão sendo novamente
modificadas e que pequenos comércios pagarão taxas diferenciadas, não será
mais um preço único, e não vê possibilidades de votar algo tão importante desta
forma, sem tempo para uma análise minuciosa. Não havendo mais manifestações,
o Projeto de Lei 037/2020 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.
Passou-se e a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 038/2020. O
vereador Renato manifestou-se dizendo que o projeto é de extrema importância e
dado nosso curto espaço de tempo,  solicitou a aplicação do artigo 154 ao Projeto
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de Lei 038/2020. O pedido de aplicação do regime de urgência foi submetido à
apreciação e votação do Plenário, tendo sido aprovado por unanimidade. A
vereadora Maria Helena se manifestou registrando que quando a indicação para
doação do prédio à Creche foi colocada em votação e aprovada, o que deu origem
ao Projeto de Lei 33/2020, comentou que o local tinha outra destinação, razão pela
qual solicitou à Coordenadora Jurídica que verificasse junto à Procuradoria a
necessidade de revogação de algumas leis, uma vez que haviam leis vigentes
cedendo o local em comodato. Disse que a revogação de que trata o projeto
038/2020, em discussão, deveria ter vindo antes mesmo do Projeto de Lei
033/2020. Não havendo mais manifestações o Projeto de Lei 038/2020 foi
encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Foi realizado um breve intervalo e
retomados os trabalhos passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei
031/2020. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 31/2020. Não
havendo manifestações, o parecer ao Projeto de Lei 031/2020 foi colocado em
votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 31/2020 foi colocado em discussão
final e a Vereadora Maria Helena se manifestou registrando que todos os anos
solicita a inclusão da ONG Ebenezer no orçamento, sendo que, conforme já
registrado na resposta da Secretaria da Fazenda (ofício recebido 019/2020), a
ONG já estaria sendo devidamente contemplada no orçamento, sem prejuízo de
algum repasse ou convênio. Disse que no ofício contendo a resposta da Secretaria
da Fazenda constam a APAE e a ONG Ebenezer como instituições já
contempladas no orçamento, sendo que requer o registro em ata desta
informação. Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 031/2020 foi
colocado em votação e aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final e votação
do Projeto de Lei 033/2020. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei
33/2020. Não havendo manifestações, o parecer ao Projeto de Lei 033/2020 foi
colocado em votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 33/2020 foi colocado
em discussão final e o vereador Renato manifestou-se parabenizando o colega
Bernardo pela iniciativa, uma vez que aquele local onde deveria funcionar o
berçário industrial, e que nos primeiros anos de sua criação funcionou muito bem,
hoje está desocupado, ocioso e abandonado, inserido dentro de um núcleo
residencial e portanto, não serve mais para uso industrial. Disse que a destinação
do espaço à Creche é muito bem vinda e encerrou sua fala. A vereadora Maria
Helena parabenizou o colega Bernardo e o Executivo pela iniciativa, colocando
que também se tratava de uma promessa do atual prefeito à Creche. Disse que
atualmente o prédio estava servindo de depósito e que a Creche merece muito por
toda sua história e pela importância do seu trabalho, cuidando sempre de nossas
crianças. Por fim, destacou que será o início da concretização de um sonho e
desejou sorte à Diretoria. O vereador Bernardo se manifestou colocando que está
feliz e agradeceu aos colegas e ao Executivo, registrando que a comunidade é
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quem ganha. Disse que já existem empresas parceiras para auxiliar na reforma do
prédio, que abrigará mais crianças e beneficiará a comunidade. Não havendo mais
manifestações, o Projeto de Lei 033/2020 foi colocado em votação e aprovado por
7x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 035/2020. Foi
procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 35/2020. Não havendo
manifestações, o parecer ao Projeto de Lei 035/2020 foi colocado em votação e
aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 35/2020 foi colocado em discussão final e não
havendo manifestações, foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 7x0.
Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 008/2020/Legislativo. Foi
procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei. Não havendo manifestações, o
parecer ao Projeto de Lei 008/2020/Legislativo foi colocado em votação e
aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 008/2020/Legislativo foi colocado em
discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em votação, tendo sido
aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei
038/2020. Foi procedida a leitura do parecer ao Projeto de Lei 038/2020. Não
havendo manifestações, o parecer ao Projeto de Lei 038/2020 foi colocado em
votação e aprovado por 7x0. O Projeto de Lei 038/2020 foi colocado em discussão
final e não havendo manifestações, foi colocado em votação, tendo sido aprovado
por 7x0. Ata 44/2020. A ata 44/2020 foi submetida à votação e aprovada por 7x0.
Explicações pessoais: O Presidente justificou a ausência do vereador Osmar, que
está afastado por suspeita de infecção pela Covid 19. A justificativa foi submetida
a apreciação do plenário, que acatou a justificativa por 7x0. Não havendo mais
nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença
de todos, e convocou para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo
lavrada a presente ata que vai assinada pelo Presidente Bernardo Cairuga Pereira
................................, pela Secretária Maria Helena Menezes
Silveira...................................... e pelos vereadores

Darci Renato Feiten
Elerias Govoni Coutinho

Fernando Waszaki Fantin
Gilmar de Oliveira Teixeira
Jeslei Salines de Souza

Manoel Salvador de Souza Machado
Osmar Carvalho Didoliche (ausente)
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